
第6・7回実行委員会議事録 
   

  Ｈ26年10月16日（木） 

  14：00～17：00 

  愛知県児童総合センター 

出席者：鈴木節子、岡部節美、竹内逸子、盛本みすい 

     秦結香、邨瀬知香子、野田しのぶ、渡辺宏明 

     牛田富江、安藤智人、十良裕樹 

事務局：上野裕、阪野大介、宮崎恵梨、髙阪麻子 

プログラム 

14：00 開会・あいさつ 

14：10 進捗状況報告 

14：30 部会  

 

 

 

 

 

16：45 全体シェア 

16：55 まとめ 

   

  Ｈ26年10月29日（水） 
  14：00～17：00 
  愛知県児童総合センター 
出席者：鈴木節子、岡部節美、竹内逸子、鈴木美紀、 

  盛本みすい、秦結香、邨瀬知香子、野田しのぶ 

  渡辺宏明、野々垣実里、牛田富江、安藤智人 

  十良裕樹 

事務局：上野裕、阪野大介、宮崎恵梨、髙阪麻子 

プログラム 

14：00 開会・あいさつ 

14：10 進捗状況報告 

14：30 準備・設営  

 

 

 

 

 

16：45 全体シェア 

16：55 まとめ 

第４回元気スイッチｏｎ!! 
あつまれ!あいちのじどうかん 

 
  ありのままの子どもを感じよう 
          ～向き合う、寄り添う、受け止める～ 



第６回実行委員会 

 
■講演会部会 

・地球市民交流センターのパンフレットの見取り図から
会場となる体験学習室・多目的室の位置確認。 
・時系列をおって一日の流れを話し合う 
・開会式、閉会式シナリオの読み合わせ、再修正を 
・地球市民センターを確認 
 （外から見た感じ 演台ありました） 
・再修正したシナリオをメールで共有 
・佐野先生の資料待ち 

 
■広報部会 
今日やったこと 
「アピールカード」展示準備 
・各市町村児童館・クラブより送られてきた 
「アピールカード」を台紙に貼り付け 
・まだ出ていないところに電話で催促・確認等 
当日プログラム（当日配布資料）について 
・掲載内容の確認 
・デザイナーさんとレイアウト等相談 
情報交換会について 
・オリジナルの丸型名刺カードで行く 
・質問内容案を出す 
・情報交換会の詰め 
 ルールの再確認（同じ人とは1回だけ、同じ市町村の人はダメ、カードがなくなったら記入
台で自分で作る、・・・等） 
 全部揃ったら？（素敵な豪華景品？事務局が移動児童館？？） 
 当日プログラムに載せるテキスト 
・ブログ（全然出来てなかったです） 
  

■分科会部会 
・シナリオの直し 
・参加者一覧からの名簿作成とグループ分け 
・プログラムの文言作成（250文字） 
   ⇒講師、アドバイザー等の紹介は別紙に用意 
・当日配布資料の作成⇒講師に確認 
・当日必要物品の確認 
・当日タイムスケジュールの検討 
・それぞれ講師の謝礼の確認と振込依頼書の送付 
・最終打合せ 
 講師と打ち合わせ 20日第2分科会、28日第3分科会 
 担当打合せ それぞれ確認 
 
 



第７回実行委員会 

 
■講演会部会 
・当日スケジュールの確認 
・シナリオの確認、読みあわせ 
・受付配布資料の作成 
（プログラム、名札、アンケート、情報交換会資料） 
・必要物品の確認 
・看板等の設置、確認 

 
■広報部会 
・アピールカードの展示最終準備 ・情報交換会用の 
 メダル、台紙の作成  
・情報交換会のシナリオチェック 
・当日の担当別スケジュールの確認  

■全体にて 
・最終打合せ 
 集合時間から解散までのスケジュール 
・スタッフマニュアルの作成と、確認 
・駐車場、通行許可証などの確認 
・準備ができた部会から、必要物品をコンテナ等で 
 会場へ荷物運搬 

 
■分科会部会 
・シナリオ、名簿の確認  
・分科会ごとのスケジュールを確認 
・講師の入り、出の時間の確認 
・必要物品の確認  



当日を迎えるにあたって 

次回開催日 
平成26年11月20日（木） 

14：00～17：00 

愛知県児童総合センター 

3階研修室 

「振り返り・報告書の作成」 

11市町村、13名の実行委員さんにより、5月から全7回の実行委員会にて企画されてきた 

「第4回元気スイッチｏｎ!!あつまれ!あいちのじどうかん」がいよいよ完成しました。 

「何もわからないけど」と、初回の委員会で不安そうだった委員さんたちも、すっかり自信を
つけて前日を迎えました。 

何度も練り直した企画や、読み返したシナリオを持って当日に挑みました。 

 

アピールカードは、5年前の第1回の元気スイッ
チｏｎ!!から始まった、恒例の企画です。 

当日来れない児童館の職員さんも、何らかの
形で関わってほしいと思い、児童館アピールを
カードに託してもらい、当日の会場に飾ること
にしました。カードが出そろうには、たくさんの
声掛けが必要でした。委員さんたちがそれぞれ
の児童館に電話をかけ、参加協力を依頼した
り、参加してもらいやすいようにアイデアを出し
合いながら進めてきました。 

いざ本番です！！ 


